



Alerta financiera. Quizás las decisiones que se toman en las oficinas de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México no sean las pertinentes. La pretendida peatonalización del perímetro A del Centro Histórico por parte de Martí Batres, encargado sustituto, para garantizar el derecho a la movilidad, afectará a miles de comercios formales asentados en la zona, que verían afectada su forma de operación y de abastecimiento, advirtió Vicente Gutiérrez, integrante de la Junta Directiva de la Canaco. Tomando en cuenta a todos los que forman la comunidad, las ocurrencias siempre salen bien.

La liviandad de la ley. ¿Recuerdan a Fernando Medina Ramírez, conocido como El Tiburón? Es quien apaleó a un niño de 15 años de edad al interior de un restaurante Subway, en San Luis Potosí. Pues ha quedado en libertad. Llegó a un acuerdo reparatorio con la familia de la víctima, que no quiso revelar si obedece a presiones por amenazas. El mismo gobernador Ricardo Gallardo prometió todo el peso de la ley al sujeto que lastimó seriamente al empleado del restaurante, mismo que tampoco se ha pronunciado al respecto. La justicia reducida a una negociación comercial. Pase a pagar a la caja.

No es lo mismo. El gobernador Américo Villarreal enfrenta una situación compleja en Tamaulipas en su lucha contra el crimen organizado, una tarea en la que su predecesor, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, también recibió críticas. La violencia en la carretera San Fernando-Reynosa, donde un agente especial de la Guardia Estatal de Tamaulipas perdió la vida en enfrentamientos con grupos armados, plantea que sigue perdiendo la batalla. Movilizaciones de grupos armados, incluyendo despojos de vehículos y narcobloqueos en varias colonias, fue lo que vivieron los pobladores. Sólo recordarles que prometieron otra cosa.

Drible equivocado. En Querétaro capital se está gestando una situación alarmante en la política local. Funcionarios de gobierno y miembros de partidos en reuniones privadas coordinan esfuerzos para impedir que **José María** *Chema* **Tapia**, aspirante a la alcaldía por el Verde, Morena y el PT, avance en su campaña. La estrategia consiste en apoyar a **Arturo Maximiliano**, ¡de Morena!, considerado más vulnerable, para facilitar su postulación como candidato único por la coalición. Tácticas que ni la militancia entiende, pero que ponen en riesgo el gran trabajo albiazul y que pierdan el 24.

Temblores. El Movimiento de Regeneración Nacional en Yucatán está ajustando sus estrategias después de conocer los resultados de una encuesta que sitúa al candidato Renán Barrera Concha, de la coalición PAN-PRI-Nueva Alianza, con una ventaja de casi 10 puntos sobre el candidato de Morena, Joaquín Huacho Díaz Mena, por lo que se plantean cambios para revertir la desventaja antes de que la campaña electoral inicie, ya que Barrera Concha mantiene altos niveles de aceptación entre los votantes yucatecos. Van a contracorriente. Cuando existe, el capital político no se puede ocultar.

